

# 小さなお子様の耳掃除は元気な時に！

お耳が痛い時や、お熱がある時では  
お子様がつらい思いをしてしまうかも

お子様の中耳炎は、特に2歳くらいまでによく見られ、  
小学校入学までに60～70%のお子様が一度はかかると言われています。



中耳炎にかかると・・・

多くのお子様が  
**耳の痛み**や、**発熱**で  
耳鼻科を受診されます。



耳垢がいっぱい  
治療のために  
耳掃除が必要

でも・・・  
治療に必要な  
耳掃除がなかなか  
うまくできません・・・

こわいよう いたいよう



耳の痛みや発熱でつらい時では、普段なら平気なはずの耳掃除が  
お子様にとって怖くて痛いものに感じられてしまう場合があり、  
泣いてしまったり、体を動かして動いてしまうことで、  
**患部の診察や必要な治療が、進めづらくなってしまいます。**

このように、必要な時に必要な診療をスムーズに  
受けて頂けるよう、小さなお子様の耳掃除は、  
元気な時に行なうことをオススメしております。  
耳掃除は立派な医療行為（保険診療）ですので、  
どうぞご遠慮なくお子様をお連れください。

